

proposent la retransmission des matchs de l'Euro 2021 sur grand écran, du 15 juin au 11 juillet. Rendez-vous pour le prochain match, mardi 15 juin, à 21 heures, pour France/Allemagne. L'entrée est gratuite. Les portes sont ouvertes 15 minutes avant le début des matchs.

LA CROISILLE-SUR-BRIANCE Cœur de

Briance à la pêche. S'il y a bien une association qui a la pêche c'est bien celle de Cœur de Briance qui, après avoir organisé la veille son premier vide-greniers avec le très grand succès populaire que l'on sait, a remis le couvert le lendemain en organisant le premier concours de pêche de la saison sous la pluie. Dès



7 h 30, les amoureux de la gaule étaient présents au plan d'eau de Nouailhas à la Croisille-sur-Briance pour s'inscrire dans les 3 catégories, hommes, femmes et enfants, et participer au tirage au sort de leur position autour de l'étang. Et 2 heures plus tard, les mêmes se sont retrouvés pour la remise des résultats par Sylvie Lartesien, présidente de Cœur de Briance et Jean-Marie Poumelle, président de l'association de pêche. Dans la catégorie masculine, c'est Daniel Lancel qui s'est vu remettre le 1^{er} prix par le maire Jean-Gérard Didierre, le 2^{er} prix est revenu à Michel Rilhac et le 3^{er} prix à Mario Patrick. Dans la catégorie féminine le prix est revenu à Valérie Chalard... et chez les enfants, c'est le petit Mateo Deleger qui l'a emporté. Quant à la bourriche, qui pesait 8,285 kg, elle est revenue à Sophie Sckop. ■

rard Didierre.